

El intendente Félix presentó una ambulancia que envió Nación y la pondrá a disposición de las necesidades de San Rafael



El intendente Emir Félix presentó una ambulancia de alta complejidad en el marco del Almuerzo de las Fuerzas Vivas que se desarrolló el sábado en San Rafael.

La unidad fue enviada desde el Ministerio de Salud de la Nación, como parte del equipamiento de centros modulares que fueron construidos en los principales centros turísticos del país.

Junto al viceministro de Salud de la Nación, Arnaldo Medina, y al titular de la Cámara de Comercio, Nicolás Martínez Araujo, Félix destacó la incorporación del vehículo sanitario y anticipó que convocará a distintos sectores para poner a disposición el rodado.

El objetivo es llevar un uso mancomunado con el Servicio Coordinado de Emergencias para las situaciones que consideren necesario, teniendo en cuenta que se trata de un móvil con la última tecnología para traslados y atención de urgencias.

“Esta ambulancia de alta complejidad llega como un compromiso de Nación junto al módulo sanitario que se hizo al lado de la terminal y está preparada para traslado de pacientes críticos. Consideramos que puede prestar un servicio importante, que vamos a acordar con el Hospital Schestakow, la Cámara de Comercio y la Cámara de Turismo para que tenga un uso eficiente en el departamento”, destacó el Intendente Félix.

Por su parte, el doctor Medina indicó que “el móvil no quedará estacionado en la puerta

del módulo, sino que será fundamental para poder trabajar en red y cumplir con las necesidades que presenta el sector turístico y la salud en San Rafael”.

En la antesala de una nueva temporada de verano, donde seguramente vendrán miles de turistas de diferentes puntos de Argentina, contar con esta unidad cero kilómetro resulta indispensable.

La nueva ambulancia cuenta con los insumos necesarios para traslados de urgencia y la atención de pacientes críticos durante durante el recorrido.

